対策は の安全のための危険箇所の

Δ 教育委員会を中心に関連機関と連携 て改善していく



松浦常雄議員

年間でどのくらい改善

が、平成24年度から3 所程度あったと聞いた 問

箇所は以前50か

通学路の危険

したか。

こが主体となって行っ ているのか。 箇所の点検はど 通学路の危険

問

行った。その後、 者で緊急合同点検を 教育委員会、 設事務所、 警察署、 平成24年度に 町建設課、 学校の5 県北建 毎年

必要に応じて低・中・ 月に集団登校の指導、 区の点検を行っている。 部委員長を中心に各地 PTA育成委員会の方 いる。また、小学校の 高学年ごとに2~3 学校が主体となって4 人の教諭が巡回をして

うお願いしている。 道五十沢国見線は継続 して強く要望している。 施設は改善済みで、県 に安全対策を講じるよ は、

町

具合などの補修はどの 部署で行うのか。 更新や防火用水扉の不 問 えにくい看板の 古くなって見

補修については、 る。また、防火用水扉の 体の協力で更新してい 生活課が行う。 町民会議の各団 町青少年育成 住民 いる。もっと多くの人 学習発表会と重なって

くのか。 が、今後どう進めてい ない箇所もある

すべきではないか。

が参加できる日に設定

の安全を守 児童生徒

今後、 して進めていきたい。 心に、関係機関と連携 組むべき課題である。 ることは最優先に取り 教育委員会を中

道路、

通学路

道路管理者



色あせて見えにくくなった看板

た保存用食料は、町民 ファ化米、乾パンといっ

にしっかり対応したい。

補修が十分で

り設定したものである。 民の代表との合意によ 課住 民生 長活 実施日は町 今年度の

の設置が必要だと思う が、備品の充実に対す 旾 倉庫には発電機 各地区の防災

ンク、毛布などの整備 を進めている。 庫には、発電機や水タ 課住 民生 長活 る考えは。 また、保存水やアル 所の防災倉 町内7か

町民の意識の向上を 防災設備を充実させ ができる備蓄量を目指 し、年次計画により備 が1日3食摂ること

必要ではないか。 問 しており、防災倉庫が 場所として想定 道の駅も避難

の日が小学校の 町の防災訓練

災害時における資機材 また、国土交通省でも、 の倉庫を別途設ける。 設けることにしている。 で、備蓄倉庫を 緊急防災事業

域ごとの防災マップも 必要ではないか。 問 く簡略化した地 町全体ではな

ながら町民の安心安全 網羅できないか検討し マップの改訂を予定し ており、今年度も防災 ている。細部のものも 町長 の状況は変わっ 年ごとに防災

蓄拡大を進めている。

Ш 策は

「スマイル国見若人の会」の企画を

るが、 は。 ければならないと考え で手助けをしていかな 若者交流や婚活の事業 めをかけるためにも、 町としての対策 子高齢化に歯止 人口減少・少

ティーなどを開催して きた。今後も様々な交 やバーベキューパー 業を企画し、町が支援 若人の会」が若者の出 員会の「スマイル国見 流事業を企画し実施す する形で結婚セミナー 会いと交流に向けた事

要ではないか。

らない幅広い交流が必

いたが、年代にこだわ 年齢制限があったと聞

問

婚活イベントに

昨年度実施の

事業実行委 若者交流

る予定である。

課保 健福 長祉 7 月 実

いる。 加者も交えて実施して 性については県外の参 年齢制限を設けず、女 キューパーティーでは 施のバーベ

いるのか。

営農開始支援資金の貸

·議員

村上

問

てこれからの農業を 夢と希望を持っ 新規就農者に 除する制度。現在まで 件を満たせば償還を免 間が5年で、

どは有効に活用されて の農業開始支援資金な ならないが、そのため 担ってもらわなければ 事業として 町独自の 趣旨に沿った有効活用 の貸付決定者も現在、 円である。大震災以降 り組んでおり、制度の 意欲を持って農業に取 貸付総額は1290万 の貸付人数は24人で、

業に興味をもつきっかけになるかも (少年仲間づくり教室で稲刈り体験)

平成12年度から実施の ている。 がなされていると考え

空き家を活用し 町を活性化しては どこの地区で

も年々空き家が

度額は70万円、

一定の要

付制度がある。

貸付限 据置期

> 考えは。 がると考えるが、 とが町の活性化につな を有効活用していくこ 上がった。今後空き家 き家対策委員会も立ち 目立つようになり、 町の 空

きたい。 様々な検討を行って の空き家対策について ところ。今後、国見型 に向けて議論を始めた 計画の策定や条例制定 者会議を設置し、基本 たことから、町も有識 的な根拠付けがなされ 空家」の認定について法 除くと178戸が空き 家となっている。 公営住宅やアパートを 町長 悲調査を行った結果、 体の空き家の実 昨年度、 「特定 町全

※特定空家とは 危険のある空家。 倒壊など著しく保安上 そのまま放置すると